

Appenzellerland

Musik zum Znüni

Die Musikschule Herisau-Appenzeller Hinterland führt Pausenkonzerte an Schulen durch.

Felicitas Markoff

Die Waldstätter Primar- und Oberstufenschülerinnen und -schüler tanzen vergnügt auf dem Pausenplatz oder lauschen gespannt der Musik. Denn für sie ist dieser Montagmorgen ein besonderer Tag. Bei strahlend schönem Wetter und angenehmen Frühlingstemperaturen kommen sie in den Genuss eines Pausenkonzerts. Fünf Musiklehrer spielen gut vorbereitet Pop, Rock und Jazz auf dem Pausenplatz. Andreas Koller ist Leiter der Musikschule Herisau-Appenzeller Hinterland und sagt: «Wir wollen die Begeisterung zur Musik wecken und den Kindern zeigen, dass Musik Spass macht.»

Vor allem moderne Stücke im Repertoire

«Die Idee für Pausenkonzerte ist während der Pandemiezeit entstanden», erklärt Koller. Zu dieser Zeit konnten die Lehrpersonen und Schülerinnen und Schüler nicht mehr in die Schule gehen. Events waren zwar erlaubt, jedoch nur, wenn sie draussen stattfanden. Im Jahr 2020 wurden die ersten Pausenkonzerte in allen Schuleinheiten der Gemeinde Herisau veranstaltet. Im Frühling 2021 ist das musikalische Angebot auf alle Hinterländer Gemeinden ausgeweitet worden.

Andreas Koller sagt: «Wir sind zum dritten Mal mit der Lehrband der Musikschule unterwegs.» Die fünfköpfige Lehrband spielt Saxofon, Trompete, Schlagzeug, E-Piano und E-Gitarre. Das Musikrepertoire besteht vor allem aus modernen Stücken, mit den Musikrichtungen Pop, Rock und Jazz. Den Kindern scheint die Musik gut zu gefallen. Koller sagt: «Mit den Pausenkonzerten möchten wir den Schülerinnen und Schülern unsere Leidenschaft und das Feuer zur Musik weitergeben. In unseren Augen ist und bleibt Musik die wichtigste Nebensache der Welt.»



Bild: Felicitas Markoff

und unser Ziel, die Schülerinnen und Schüler des Appenzeller Hinterlandes in die Welt der Musik zu entführen.»

Das nächste Konzert der Musikschule ist ein Kinder- und Familienkonzert und findet am 7. Mai in Herisau in der Aula Ebnet West um 9.30 und 11 Uhr statt. Der Eintritt ist kostenlos. An diesem Tag findet auch der Tag der offenen Tür im Musikschulhaus Herisau an der Eggstrasse zwischen 11 und 14 Uhr statt. Sämtliche Instrumente können an diesem Tag ausprobiert werden. Die Lehrpersonen stehen für Fragen zu Instrumenten und Musikunterricht zur Verfügung. Für den kleinen Hunger oder Durst gibt es Verpflegung vom Grill und Getränke.

Nächstes Konzert und Tag der offenen Tür

Es ist möglich, dass die Musikschule auch in Zukunft Pausenkonzerte veranstalten wird. Koller sagt: «Wir machen auch andere Schulhausbesuche, wo wir unser Angebot vorstellen oder Erlebniskonzerte veranstalten. Es ist aber auch unsere Aufgabe



Andreas Koller
Musikschulleiter

Hinweis
Weitere Informationen unter
www.musikschuleherisau.ch